

Negropontes

GALERIE



BAROQUE MATERIALS

08.04 — 20.05.2021

BAROQUE MATERIALS

La Galerie Negropontes consacre ses espaces à des artistes proposant un travail en adéquation avec la recherche de pièces rares et précieuses de la galerie. Au rez-de-chaussée, sculptures et mobilier d'exception de Gianluca Pacchioni, Erwan Boulloud, Hervé Langlais et Perrin & Perrin entrent en résonance, jouant sur les matériaux et le luxe des finitions. Pièces uniques, techniques ancestrales ou d'avant-garde, chaque création raconte un univers qui lui est propre. Le premier étage est partagé entre deux artistes aux frontières des genres : les sculptures de Jean-Christophe Malaval se portent au doigt celles d'Éric de Dormael sont sources de lumière. Des photographies de Dan Er. Grigorescu ponctuent ce parcours et le travail d'Etienne Moyat comme celui des ateliers Pinton font écho à la tradition des arts décoratifs.

Galerie Negropontes showcases artists whose works reflect the gallery's search for rare and precious pieces. On the ground floor, sculptures and exceptional furniture by Gianluca Pacchioni, Erwan Boulloud, Hervé Langlais and Perrin & Perrin resonate with each other, playing with materials and luxury finishings. Unique pieces, ancestral or avant-garde techniques: each tells a story. The first floor is shared by two artists at the frontier of genres: Jean-Christophe Malaval's sculptures are worn as jewelry and Eric de Dormael's are sources of light. Photographs by Dan Er. Grigorescu punctuate this journey, with the work of Etienne Moyat as well as that of the Pinton workshops echoing the tradition of the decorative arts.











CREMINO

Guéridons / Side tables
2017

Laiton poli, laiton miroir et Onyx
Pièce unique

Polished brass, mirrored brass and Onyx
One off

CM	H 85	L 37	D 37
IN	H 33.5	L 14.5	D 14.5

MAISON PINTON



DEUX PAPILLONS JAUNES SUR UNE ÉCHELLE

Tapisseries / Tapestries

Tapiserie en laine, d'après Fernand Léger
Série limitée de 6 pièces

Wool tapestry, from Fernand Léger
Limited edition of 6

CM	H 230	L 175
IN	H 90.5	L 68.9



SPLASH

Installations

Sculptures en verre / Glass sculptures

2018

Installation en verre "Build in glass", 10 pièces

Pièces uniques

Glass installation "Build in glass", 10 pieces

One off

CM	H 150	L 200	D 15
IN	H 78.7	L 59	D 5.9

JEAN-CHRISTOPHE MALAVAL



SYMPHONIE III

Bijoux d'artistes / Artists Jewellery
2019

Bague sculptée
Argent 55 gr
Série numérotée

Sculpted ring
Silver 1.84 oz
Numbered edition

CM

H

L

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr